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CONCEJO DE BOGOTÁ DISTRITO CAPITAL 
Período Constitucional 2020-2023 

 
COMISIÓN PRIMERA PERMANENTE DEL PLAN DE DESARROLLO Y 

ORDENAMIENTO TERRITORIAL 
 

 
 
ACTA:      026  
LUGAR:      Recinto los Comuneros  
FECHA:      12 de julio de 2022  
HORA DE INICIACIÓN:    9:29 a.m.  
HORA DE FINALIZACIÓN:   1:00 p.m.  
PRESIDENTA:     H.C. Ana Teresa Bernal Montañez  
SUBSECRETARIA (E):    Ana María Bernal Cruz  
 
 

 
ORDEN DEL DÍA 

 
1. Registro electrónico de concejales y verificación del quórum 
 
2. lectura, discusión y aprobación del orden del día 
 
3. lectura, discusión y aprobación de proposiciones 
 
4. debate de control político; Debate de control político en desarrollo de la siguiente 
proposición: Priorizada 143 de 2022 aprobada el 17 de marzo de 2022 en la 
Comisión Primera Permanente del Plan de Desarrollo y Ordenamiento Territorial. 
Tema: Movilidad en Bogotá, Citante: Bancada partido Alianza Verde, Hs. Cs. Lucía 
Bastidas Ubate, Luis Carlos Leal Angarita; Citados: Felipe Ramírez Buitrago, 
Secretario Distrital de Movilidad; María Mercedes Jaramillo Garcés, Secretaria 
Distrital de Planeación; Diego Sánchez Fonseca, Director del Instituto de Desarrollo 
Urbano -IDU-; Álvaro José Rengifo Campo, Gerente Empresa de Transmilenio S.A.; 
José Leónidas Narváez Morales, Gerente Empresa Metro de Bogotá; Henry 
Rodríguez Sosa, Director de la Unidad Administrativa Especial de Catastro Distrital; 
Álvaro Sandoval Reyes, Director de la Unidad de Mantenimiento y Rehabilitación 
Vial; Invitados: Ángela María Orozco Gómez; Ministra de transporte; Jeimmy Surge 
Villamil Buitrago, Gerente Empresa Férrea Regional –FER-; Julián Mauricio Ruiz 
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Rodríguez, Contralor de Bogotá D.C.; Julián Enrique Pinilla Malagón, Personero 
Distrital; Ramón Eduardo Villamizar Maldonado, Veedor Distrital (E). 
5. COMUNICACIONES Y VARIOS 
 
 

DESARROLLO 
 
1.REGISTRO ELECTRONICO DE CONCEJALES Y VERIFICACIÓN DEL QÓRUM  
 
Se inicia el registro de los honorables concejales miembros de la comisión; se 
registran los honorables concejales miembros de la Comisión del Plan: MARCO 
FIDEL ACOSTA RICO, HUMBERTO RAFAEL AMÍN MARTELO, ÁLVARO JOSÉ 
ARGOTE MUÑOZ, DORA LUCÍA BASTIDAS UBATE, LUZ MARINA GORDILLO 
SALINAS, LUIS CARLOS LEAL ANGARITA, JAVIER ALEJANDRO OSPINA 
RODRÍGUEZ, MARÍA FERNANDA ROJAS MANTILLA. 
 
La Secretaria informa que se existe quórum decisorio, con la presencia de ocho 
concejales miembros de la Comisión Primera Permanente del Plan. 
 
De otras comisiones se registran los honorables concejales: SAMIR JOSÉ 
ABISAMBRA VESGA, ÁLVARO ACEVEDO LEGUIZAMÓN; EDWARD ANÍBAL 
ARIAS RUBIO; SAMUEL BENJAMÍN ARRIETA BUELVAS, LIBARDO ASPRILLA 
LARA, JUAN JAVIER BAENA MERLANO, DIEGO ANDRÉS CANCINO MARTÍNEZ, 
CARLOS ALBERTO CARRILLO ARENAS, JORGE LUIS COLMENARES 
ESCOBAR, NELSON ENRIQUE CUBIDES SALAZAR, DIANA MARCELA DIAGO 
GUAQUETA, JULIÁN ESPINOSA ORTÍZ, GERMÁN AUGUSTO GARCÍA MAYA, 
PEDRO JULIÁN LÓPEZ SIERRA, MARIA CLARA NAME RAMIREZ, FABIÁN 
ANDRÉS PUENTES SIERRA, MARTÍN RIVERA ALZATE, HEIDY LORENA 
SÁNCHEZ BARRETO, MANUEL JOSÉ SARMIENTO ARGUELLO, MARÍA 
VICTORIA VARGAS SILVA, VENUS ALBEIRO SILVA GÓMEZ, EMEL ROJAS 
CASTILLO.  
 
En el segundo llamado se registra la asistencia de los concejales integrantes de la 
Comisión Primera del Plan de Desarrollo y Ordenamiento Territorial: MARISOL 
GÓMEZ GIRALDO, ROLANDO ALBERTO GONZÁLEZ GARCÍA, ANDRÉS DARÍO 
ONZAGA NIÑO, ARMANDO GUTIÉRREZ GONZÁLEZ, ATI QUIGUA IZQUIERDO; 
RUBÉN DARÍO TORRADO PACHECO. 
 
Y de otras comisiones los honorables concejales: DIEGO GUILLERMO LASERNA 
ARIAS, GLORIA ELSY DÍAZ MARTÍNEZ, JUAN FELIPE GRILLO CARRASCO, 
OSCAR JAIME RAMIREZ VAHOS, CESAR ALFONSO GARCÍA VARGAS.  
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Los concejales ANA TERESA BERNAL MONTAÑEZ; MARIA SUSANA MUHAMAD 
GONZALEZ; JULIAN DAVID RODRIGUEZ SASTOQUE, presentaron excusa para 
no presentarse a la sesión programada para el de hoy. 
 
De las entidades y los organismos de control se registró a los siguientes 
funcionarios:: FELIPE RAMÍREZ BUITRAGO, SECRETARIO DISTRITAL DE 
MOVILIDAD; MARÍA MERCEDES JARAMILLO GARCÉS, SECRETARIA 
DISTRITAL DE PLANEACIÓN; DIEGO SÁNCHEZ FONSECA, DIRECTOR DEL 
INSTITUTO DE DESARROLLO URBANO -IDU-; ÁLVARO JOSÉ RENGIFO 
CAMPO, GERENTE EMPRESA DE TRANSMILENIO S.A.; JOSÉ LEÓNIDAS 
NARVÁEZ MORALES, GERENTE EMPRESA METRO DE BOGOTÁ; HENRY 
RODRÍGUEZ SOSA, DIRECTOR DE LA UNIDAD ADMINISTRATIVA ESPECIAL 
DE CATASTRO DISTRITAL; ÁLVARO SANDOVAL REYES, DIRECTOR DE LA 
UNIDAD DE MANTENIMIENTO Y REHABILITACIÓN VIAL; INVITADOS: 
DELEGADO IVÁN ALEJANDRO GARCÍA GRAJALES DEL MINISTERIO DE 
TRANSPORTE; DELEGADO DANIEL CAMACHO URRUTIA DE LA 
CONTRALORÍA DE BOGOTÁ D.C; DELEGADA JOHANA ANDREA SALOMÓN 
CASTRO DE LA PERSONERÍA DISTRITAL; DELEGADO MIGUEL FERNANDO 
JIMÉNEZ OLMOS DE LA VEEDURÍA DISTRITAL. 
 
2. LECTURA, DISCUSIÓN Y APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA  
 
El Presidente somete a consideración el orden del día, previa lectura por parte de 
la Secretaria.  
 
La secretaria certifica que ha sido aprobado el orden del día en votación ordinaria 
siendo las 9:49 a.m.  
 
3. LECTURA, DISCUSIÓN Y APROBACIÓN DE PROPOSICIONES  
 
La secretaria informa que hay siete proposiciones radicadas, la Presidenta ordena 
iniciar su lectura para someterlas aprobación de los miembros de la Comisión  
 
1-Tema “Nuevas troncales de Transmilenio, articulación con el sistema férreo y con 
proyectos urbanos integrales”, Citado; S.D. Movilidad, Transmilenio S.A, IDU, S.D. 
Planeación; invitados: Personería, Veeduría, Contraloría, el cuestionario consta de 
(17) preguntas; presentada por los H. C. Martin Rivera Álzate, Julián David 
Rodríguez Sastoque, Bancada Partido Alianza Verde, una vez leída, la secretaria 
certifica que ha sido aprobada.  
 
2-Tema “Caída de árboles en Bogotá, producto de la ola inverna”, Citados; S.D. 
Ambiente, Jardín Botánico, Bomberos Bogotá, S.D. Movilidad, IDIGER, S.D. Salud, 
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UAESP; invitados Personería, Veeduría, Contraloría; el cuestionario consta de (16) 
preguntas; presentada por los Hs. Cs. Diana Marcela Diago Guaqueta, Humberto 
Rafael Amín Martelo, Bancada Partido Centro Democrático, una vez leída, la 
secretaria certifica que ha sido aprobada. 
 
3-Tema “Bicitaxismo – Mototaxismo en Bogotá”, Citados: S.D. Movilidad, S.D. 
Desarrollo Económico, Transmilenio S.A; invitados Personería, Veeduría, 
Contraloría, Ministerio de Transporte, Superintendencia de Transporte, Policía de 
Transito; el cuestionario consta de (12) preguntas; presentada por los Hs. Cs. 
Nelson Enrique Cubides Salazar, Gloria Elsy Díaz Martínez; Bancada Partido 
Político Conservador Colombiano, una vez leída, la secretaria certifica que ha sido 
aprobada.  
 
4-Tema “Servicio de barrido y limpieza de vías y áreas públicas en la ciudad de 
Bogotá”, Citados: S.D. Gobierno, S.D. Hábitat, UAESP; invitados Personería, 
Veeduría, Contraloría; Promoambiental, LIME, Ciudad Limpia, Bogotá Limpia, Área 
Limpia, Superintendencia Servicios Públicos el cuestionario consta de (8) 
preguntas; presentada por los Hs. Cs. Dora Lucía Bastidas Ubaté; Julián David 
Rodríguez Sastoque, Bancada partido Alianza Verde, una vez leída, la secretaria 
certifica que ha sido aprobada.  
 
5-Tema “Avance, ejecución de metas y cumplimiento planes locales de desarrollo 
en el marco del plan distrital de desarrollo “un nuevo contrato social y ambiental 
para la Bogotá del siglo xxi”, Citados: S.D. Gobierno; invitados Personería, 
Veeduría, Contraloría, Fondos de Desarrollo Local; el cuestionario consta de (7) 
preguntas; presentada por los Hs. Cs. Andrés Darío Onzaga Niño, Julián Rodríguez 
Sastoque; Bancada Partido Alianza Verde, una vez leída, la secretaria certifica que 
ha sido aprobada.  
 
6-Tema “Humedales en Bogotá”, Citados: S. D. Ambiente, S.D. Hábitat, EAAB; 
invitados Personería, Veeduría, Contraloría; el cuestionario consta de (15) 
preguntas; presentada por los Hs. Cs. María Fernanda Rojas Mantilla, Julián 
Rodríguez Sastoque, Bancada Partido Alianza Verde, una vez leída, la secretaria 
certifica que ha sido aprobada. 
7-Tema “Movilidad y Tránsito”, Citados: S.D. Movilidad; invitados Personería, 
Veeduría, Contraloría, Policía de Transito; el cuestionario consta de (13) preguntas; 
presentada por los Hs. Cs. Hs. Cs. Julián Espinosa Ortiz, Julián Rodríguez 
Sastoque, Bancada Partido Alianza Verde, una vez leída, la secretaria certifica que 
ha sido aprobada. 
 
4. DEBATE DE CONTROL POLÍTICO; Debate de control político en desarrollo de 
la siguiente proposición: Priorizada 143 de 2022 aprobada el 17 de marzo de 2022 
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en la Comisión Primera Permanente del Plan de Desarrollo y Ordenamiento 
Territorial. Tema: Movilidad en Bogotá, Citante: Bancada partido Alianza Verde, Hs. 
Cs. Lucía Bastidas Ubaté, Luis Carlos Leal Angarita; Citados: Felipe Ramírez 
Buitrago, Secretario Distrital de Movilidad; María Mercedes Jaramillo Garcés, 
Secretaria Distrital de Planeación; Diego Sánchez Fonseca, Director del Instituto de 
Desarrollo Urbano -IDU-; Álvaro José Rengifo Campo, Gerente Empresa de 
Transmilenio S.A.; José Leónidas Narváez Morales, Gerente Empresa Metro de 
Bogotá; Henry Rodríguez Sosa, Director de la Unidad Administrativa Especial de 
Catastro Distrital; Álvaro Sandoval Reyes, Director de la Unidad de Mantenimiento 
y Rehabilitación Vial; Invitados: Ángela María Orozco Gómez; Ministra de 
transporte; Jeimmy Sulgey Villamil Buitrago, Gerente Empresa Férrea Regional –
FER-; Julián Mauricio Ruiz Rodríguez, Contralor de Bogotá D.C.; Julián Enrique 
Pinilla Malagón, Personero Distrital; Ramón Eduardo Villamizar Maldonado, Veedor 
Distrital (E). 
 
El presidente le concede el uso de la palabra a la concejala, DORA LUCÍA 
BASTIDAS UBATE, es un debate por la ciudad, el tema de movilidad nos está 
generando problemas de salud mental, afectaciones a la competitividad y al 
desarrollo económico, por lo que hemos traído este debate para hablar con la 
administración a ver que lo que está pasando, el transporte público hace parte de la 
movilidad de la ciudad, sin trasporte no hay desarrollo de la ciudad, el vandalismo 
lo que trajo fue crímenes, este transporte surgió como una transición para acabar el 
caos del pasado, se perdió el respeto por los diferentes factores de la movilidad, 
que está haciendo el sector con la falta de descontrol y autoridad en la ciudad, como 
son los mal parqueados, los bici taxis andando por donde quieran, es decir se acabó 
la autoridad en la ciudad, explica cada uno de los CONPES que han mejorado la 
movilidad en la ciudad, presentan las estadísticas de crecimiento de la ciudad desde 
1951 al 2020, estadísticas de los carros, motos, etc. registrados en la ciudad, en el 
transporte público se han renovado los buses del sistema a eléctricos y reconozco 
que Claudia ha seguido en la senda de los buses eléctricos, presenta los 
accidentales viales y pregunta dónde están los controles, habla sobre cada una de 
las estrategias de las diferentes entidades sobre movilidad en la ciudad y termina 
haciendo unas preguntas a la Administración. 
 
El presidente le concede el uso de la palabra a la concejala, MARÍA CLARA NAME 
RAMÍREZ, destaco la importancia de este debate de control político que ha traído 
la Concejal Bastidas, el cual abordo en su totalidad en cuanto movilidad, seguridad 
del transporte en la ciudad, me voy referir solo al tema de Sistema integrado de 
Transporte publico Transmilenio en cuanto sus costos, explica el cuadro enviado en 
la respuesta dada por la Entidad, demuestra cómo se evade el servicio o el pago 
del pasaje por parte de los usuarios, se impuesto en lo corrido del año 64.203 
comparendos, quiero saber que se ha venido haciendo para evitar esta evasión y 
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poder identificar las personas, si las cámaras está funcionando y si tiene 
reconocimiento facial, espera las respuestas a las observaciones presentadas 
durante su presentación y debemos crear conciencia en la ciudad para que se tenga 
pertenencia por la ciudad, por ultimo presenta un video. 
 
El presidente le concede el uso de la palabra al concejal, DIEGO ANDRÉS 
CANCINO MARTÍNEZ, solo me referiré a tres cosas puntuales, lamentamos que la 
instalaciones de Transmilenio se dañen, las rompan, no podemos desconocer la 
violación de derechos humanos en el marco de las manifestaciones, estoy 
impactado por las cifras de muertes de accidentes de tránsito subieron en un 28%, 
debe ser la principal preocupación de la ciudad y termino diciendo que existe una 
cultura ciudadana y no se debió negar el corredor verde por toda la carrera 7, y 
pregunto si va a ver servicio de Transmilenio por la 7, y en campaña dijimos lo 
contrario y demás nos hicieron conejo con el artículo y le pregunta a la 
administración por que solicitan más plata para el corredor verde si ni siquiera ha 
empezado su construcción y deja una serie de incumplimientos por parte de la 
Administración. 
 
El presidente le concede el uso de la palabra al concejal, EDWAR ANÍBAL ARIAS 
RUBIO, a lo único que me quiero referir ya que muchas de las cosas ya fueron 
mencionadas, sobre el parqueo en vía esta preocupación es que el flujo vehicular 
en la ciudad permanece disminuido, se quiso cambiar con el pico y placa, este 
parqueo está obstaculizando más, la gente no está preparada y no se tiene más 
vías y no se ha aumentado los viajes bicicleta, quiero saber que perspectiva se tiene 
a un año y medio para intentar mejorar ese flujo vehicular, los trancones aumentan 
las horas pico lamentables, se encuentran muchas reparaciones en la ciudad es 
una queja constante de la ciudad. 
 
El presidente le concede el uso de la palabra a la concejala, MARÍA FERNANDA 
ROJAS MANTILLA, voy hacer una intervención muy corta sobre unos puntos 
específicos y dejar unas preguntas, la primera es sobre Regio Tram, insisto en 
meterle el acelerador al Regio Tram norte, para ver que quede contratado antes del 
2024, ojalá no venga un próximo gobierno nacional anti trenes, es un primer llamado 
y se le ponga el acelerador, por otro lado la implementación de rutas duales ya hay 
unas muy eficientes y se deben implementar otras que propusimos con la 
administración anterior, los carriles preferenciales no están funcionando se deben 
mejorar , otro punto son los ciclo parqueaderos ya que los horarios son muy cortos 
para que les sirva a los ciclistas, extensión de las dos líneas del metro para que 
empalmen con la estación bicentenario. 
 
El presidente le concede el uso de la palabra al concejal, JULIÁN ESPINOSA 
ORTÍZ, hay un tema que me preocupa poderosamente y es el parqueo en vía, 
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estamos llagando al 33% de lo proyectado en recaudo, la estabilización de ese 
proyecto no se asegura abriendo nuevas zonas de parqueo en vía, ya que no se 
encuentra sistematizado, hay quejas y falta de control, los sistemas recomendados 
por la consultoría no se tomaron y vamos para el mismo sitio donde llegaron 
Villavicencio y otras ciudades, hay comentarios de corrupción y Bogotá no debe 
cometer esos mismos errores.  
 
El presidente le concede el uso de la palabra al concejal, MARTÍN RIVERA LAZATE, 
las ciudades terminan siendo el centro de todos los flujos de la ruralidad, ahí es 
donde la movilidad se convierta en un centro vibrante para tener ciudades activas, 
atractivas, ahí es donde la ciudad debe ser mejor calidad de vida frente a lo rural, el 
reto está en hacerlas más atractivas ya que el 70% de personas vivimos en las 
ciudades, reconozco que hay un interés por avanzar de sacar de salir adelante a 
pesar de las diferencias que hemos tenido, sepamos cual es la política pública y el 
POT es el plan que debemos seguir aun que está congelado en este momento, por 
lo que debemos poner a Bogotá en el siglo XXI. 
 
El presidente le concede el uso de la palabra al SECRETARIO DISTRITAL DE 
MOVILIDAD FELIPE RAMÍREZ BUITRAGO, agradezco a la concejala Lucia por 
este debate tan importante, explica cómo se debe entender el sistema de movilidad 
de la ciudad, debemos tener una ciudad auto sostenible, hoy estamos en obra en la 
ciudad en la avenida 68, ciudad de Cali, la caracas al sur, patio taller del metro, 
intervención en la 72 y distintas obras tenemos 500 frentes de obra es una transición 
importante en la ciudad, lo que buscamos es que todos los factores viles tengamos 
una mejor organización en la ciudad, hay dos putos principales uno es el control de 
velocidad, de embriaguez, se aumentado a 80 operativos semanales para controlar 
la velocidad, se cuenta con el cuerpo de agentes, el parqueo en vi, los resultados 
han sido positivos son proyectos que están iniciando lo que se busca es el orden en 
la ciudad. 
 
El presidente le concede el uso de la palabra al concejal, ÁLVARO JOSÉ ARGOTE 
MUÑOZ, deseo hacerle una pregunta al Secretario de Movilidad sobre los agentes 
de policía, hay una obligación legal para sustituir ese servicio de ese convenio o hay 
alguna conveniencia de impacto ciudadano para que se sustituta eso de 1000 por 
150. 
 
El presidente le concede el uso de la palabra a la concejala, MARÍA FERNANDA 
ROJAS MANTILLA, reitero mi pregunta sobre los ciclo parqueaderos de Alcalá y de 
las Aguas, el cual vale 60 millones anules. 
 
El presidente le concede el uso de la palabra al SECRETARIO DISTRITAL DE 
MOVILIDAD FELIPE RAMÍREZ BUITRAGO, da respuesta a las preguntas 
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planteadas por los concejales informándoles que va revisar el tema con los 
encargados y la comunidad en el sector, y al concejal Argote le explica la respuesta 
cobre la población cómo ha evolucionado durante el tiempo en la ciudad ya que no 
se cuenta con la cantidad de agentes que se necesita por el volumen de personas 
en la ciudad. 
 
El presidente le concede el uso de la palabra al DIRECTOR DEL INSTITUTO DE 
DESARROLLO URBANO –IDU,  DIEGO SÁNCHEZ FONSECA, presento saludos 
a todos y agradezco a la concejala Bastidas por este debate, da respuesta sobre 
cada una de las obras que han puesto en cuestión los concejales intervinientes el 
día de hoy ya que a través de la respuesta de la proposición dieron respuesta a las 
preguntas allí planteadas, informa que se van a tener 1400 contratista al final de 
año para atender las obligaciones de la entidad. 
 
El presidente le concede el uso de la palabra a la concejala MARÍA FERNANDA 
ROJAS MANTILLA, le pido que el cuadro envió se complemente desde el año 2012 
ya que fue uno de los años del carrusel de la contratación y deseamos verlo en las 
cifras. 
 
El presidente le concede el uso de la palabra a la concejala, DORA LUCÍA 
BASTIDAS, frente al Regio Tram de occidente, no hay integración tarifaria hay es 
integración física, entonces cuanto hemos gastado y como va ser la terminación de 
esos tres puntos que faltan. 
 
El presidente le concede el uso de la palabra al Doctor Diego Sánchez Fonseca, 
Director del Instituto de Desarrollo Urbano –IDU, le da respuesta que ya se creó una 
firma consultora para estudiar la factibilidad de la tarifa y todo depende de la 
cantidad de trenes y estaciones y ya se tiene los recursos listos para ser 
transferidos, el concesionario tiene mostrar o presentar los planes de construcción 
el corredor férreo. 
 
El presidente le concede el uso de la palabra al GERENTE EMPRESA DE 
TRANSMILENIO S.A DOCTOR ÁLVARO JOSÉ RENGIFO CAMPO,.; Buenas 
tardes para todos los presentes y gracias a la concejala Bastidas por este debate y 
las charlas que hemos tenido sobre el tema, fue un espacio importante para 
demostrar nuestros avances en evasión en el sistema, para el 2030, se estarán 
movilizando 21 mil usuarios por la carrera 30, explica cada una de las cargas del 
sistema, la integración será gradual no habrá integración tarifaria, se facilitara la 
integración física del departamento por el Regio Tram, se compraran cámaras con 
un software artificial y reconocimiento de imágenes, en la 34 es el 16%, se tiene un 
plan de contingencia para implementar esperamos hacerlo en casa con recaudo 
Bogotá se termine, a los concejales les di respuesta a cada una de sus inquietudes, 
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sobre rutas duales estamos trabando para ampliar estas rutas y se revisara la 
ampliación de los horarios de los ciclo parqueaderos. 
 
El presidente le concede el uso de la palabra al concejal, ÁLVARO JOSÉ ARGOTE 
MUÑOZ, le pregunta al Gerente de Transmilenio quien controla y quien registra la 
evasión, el Gerente le contesta que la evasión no deja registro, en este momento la 
controla Transmilenio con la metodología de la Universidad Nacional. 
 
5. COMUNICACIONES Y VARIOS  
 
La secretaria informa que no hay comunicaciones radicadas en la Secretaría. el 
Presidente levanta la sesión. La secretaria informa que se levanta la sesión 
convocada para el martes 12 de julio de 2022, siendo las 1:00 p.m. 
 
 
 
 

 
ANA TERESA BERNAL MONTAÑEZ 

Presidenta 
 
 
 
 

ANA MARIA BERNAL CRUZ 
Subsecretaria de Despacho (E) 

 
 
 
Elaboró: Reinaldo García Baquero, Profesional Universitario 219-03 
Reviso y Aprobó: Ana María Bernal Cruz, Subsecretaria (E) 
 


